

# La curiosidad no mato al gato, lo hizo mas fuerte y feliz



**María José Lacalle, directora de Educación Continua de la Universidad Católica del Maule.**



**C**uando hablamos de educación continua, nos referimos al histórico lugar que ha protagonizado la constante inquietud de las personas por aumentar sus conocimientos y áreas de referencia. Esto tiene una finalidad clara y potente: Prepararse para un mundo cada vez más incierto y complejo. Son las nuevas capacidades, habilidades y herramientas las que van marcando la diferencia tanto en el mundo del trabajo como en la vida en general.

El aprendizaje continuo promueve algo más que la incorporación de nuevos conocimientos, es más bien una forma de vivir y respirar la necesidad de adaptación permanente a las necesidades que la vida nos exige. Es un proceso que recoge y reconoce el valor del proceso de aprendizaje en sí mismo.

Las universidades a lo largo de la historia, han incorporado el desarrollo de la educación continua como una nueva misión que las conecta con el entorno de manera pertinente y oportuna. El nuevo conocimiento que en estas instituciones se genera, debe ser capaz de materializarse en la vida práctica del mundo del trabajo y en todos los ámbitos del desarrollo del ser humano.

La educación para toda la vida o educación continua no es un área exclusiva del ámbito profesional, es el espacio donde universidades se abren al acceso universal y le hace honor a su nombre. En la Dirección de Educación Continua de la UCM hemos procurado ofrecer una gama de cursos y diplomados disponible y accesible a todas y todos los interesados, con alternativas formativas que no exigen más requisito que el solo interés de aprender, alimentar el espíritu y la mente, con la única finalidad de estar más preparadas y preparados para un mundo cuya única certeza, es el cambio.

En el contexto laboral, la educación continua permite a las personas mantenerse actualizados y adaptarse a los avances tecnológicos, las nuevas tendencias en la industria y las cambiantes demandas del mercado laboral.

Los programas de educación continua de la UCM permiten además adquirir y perfeccionar habilidades técnicas y profesionales que son esenciales en sus

campos disciplinares. Esto incluye desde habilidades específicas de la profesión hasta habilidades de gestión y liderazgo. Contamos con una amplia oferta de programas del área de salud, educación, religión y filosofía, economía, y administración, e Ingeniería. Ahora bien, si hablamos de educación continua en el contexto de la vida en general, nos damos cuenta de que el aprendizaje tiene un impacto muy profundo en las habilidades y competencias que nos permiten mejorar nuestro desarrollo emocional y el crecimiento personal. Nos alimenta el espíritu y nos mantiene vigentes para algo tan cotidiano como una conversación. La curiosidad por aprender es un poder magnífico que nos habilita para cualquiera de los escenarios que la vida nos depare. ●